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校長與農業暨自然資源學院座談會紀錄 

 

會議時間：111 年 6 月 2 日（四）上午 10 時至上午 11 時 10 分 

會議方式：google meet 視訊會議 

主    席：薛富盛校長                                    紀錄：陳翔惠 

出席師長：農資學院-詹富智院長、陳煜焜副院長、黃紹毅副院長、董時叡副院

長、楊靜瑩學術秘書、陳珮臻學術秘書、鄧堯銓技正 

農藝學系-鄭雅銘主任、楊靜瑩教授、邱琬貽助理教授 

園藝學系-張哲嘉主任、黃三光副教授、凃宏明副教授、潘怡君副教

授、陳錦木助理教授、陳昶霖助理教授 

森林學系-吳志鴻主任、柳婉郁教授、吳耿東副教授 

應用經濟學系-廖述誼主任、張國益教授、鄭佳宜助理教授 

植物病理學系-鍾光仁主任、陳珮臻副教授、陳禮弘助理教授 

昆蟲學系-戴淑美主任、杜武俊教授、吳明城助理教授、乃育昕助理

教授 

動物科學系-唐品琦主任、黃三元教授、江信毅副教授、陳奕君副教

授、王建鎧助理教授 

土壤環境科學系-林耀東教授、沈佛亭副教授、林政賢助理教授 

水土保持學系-林德貴主任、吳俊毅助理教授、張高華助理教授 

食品暨應用生物科技學系-周志輝主任、蔣恩沛教授、蔣慎思助理教

授 

生物產業機電工程學系-謝廣文主任、吳靖宙教授、陳澤民副教授、

林浩庭副教授 

生物科技學研究所-孟孟孝所長、胡仲祺教授 

生物產業管理研究所-楊上禾所長 

食品安全研究所-林信堂助理教授、林哲安助理教授、呂瑾立助理教

授 

生物科技學士學位學程-蘇宜成副教授 

景觀與遊憩學士學位學程-盧崑宗主任 

植物醫學暨安全農業碩士學位學程-鍾文鑫主任 

農業試驗場-許奕婷場長 

園藝試驗場-陳彥銘場長 

畜產試驗場-李滋泰場長 
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食品暨生技實習工廠-謝昌衛廠長 

農業機械實習工廠-雷鵬魁廠長 

實習商店-黃炳文主任 

農業政策研究中心-張嘉玲主任 

食品及畜產品安全檢測中心-溫曉薇主任 

植物教學醫院-莊益源院長 

土調中心-賴鴻裕主任 

農業自動化中心-蔡燿全主任 

農藥殘留檢測中心-黃姿碧主任 

 

壹、校長致詞暨校務發展簡報：（略） 

貳、意見交流： 

 建議與回應 

問題 1 國光路的男生宿舍已經在校長任內的領導下完成，機車停車的問題也

因學校興建立體車停車場而解決，然而腳踏車停車問題一直是亂象，

應經系靠食生系有一塊綠地，建議學校在此規劃一個停車空間，以維

護師生用路安全。(實習商店黃炳文主任) 

現場 

回應 

校長： 

很多同學把腳踏車停在應經一館和全家便利商店旁的馬路上，造成景

觀雜亂，學校會來思考解決腳踏車停車問題，同時我們應教育學生，

興大二村男宿地下一、二樓都有腳踏車和機車的停車位，不應貪圖方

便隨意停放。 

會後補

充說明 

因應單位：總務處 

一、有關東二門附近腳踏車停放問題，業已會同開口契約廠商及建築

師前往現場會勘估價。 

二、囿限大學路路幅不寬，將另規劃於應經一館及東二門立體停車場

間之走道區及分隔島綠帶，闢建腳踏車停車專區，除整理停車舖

面，並增設新腳踏車架。該區域啟用時，亦將同時公告通知師生，

並取締違規停放車輛，遏止腳踏車隨意停放之問題。 

問題 2 學校在南投校區成立循環經濟學院，附近還有農糧署，是一個很棒的

選擇，循環經濟包含很多工業的東西，不只是單一科目，而是包含了

很多產業的鏈結，簡報中提到師資陣容及未來課程安排，其中產業循

環經濟評估有一定的重要性，管院和應經系有很多老師在做這方面的

研究，應該都可以有所幫助。(實習商店黃炳文主任) 

現場 

回應 

校長： 
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有關循環經濟學院課程安排建議，可請王院長及柳副院長參考，我們

可以思考興大走不一樣的路，做有前瞻性的東西，同時希望國發會落

實龔主委所提及國發基金將加碼支持循環經濟、淨零人才培養的產學

合作。 

問題 3 學校原規劃南投校區現中興立體停車場之空間予水保系使用，該大樓

結構非常強，但原空間規劃為停車場，水保系需求係大型實驗場域，

做降雨、沖蝕等大型山崩模擬實驗，該空間對水保系來說並不適用，

因此水保系暫不考慮使用該空間，未來南投校區如有合適之實驗空

間，還請學校優先將水保系納入考慮。（水土保持學系林德貴主任） 

現場 

回應 

校長： 

學校配合與尊重各院的決定，確實環境需符合需求，進駐才有意義，

未來南投校區如有合適的空間我們再來規劃。 

問題 4 農機的訓練與測試與循環經濟有關聯，農機工廠希望在南投校區設立

訓練與測試中心，本案已請蔡總務長納入考量，會後會將重新規劃的

資料上陳，希望校長給予支持。（農業機械實習工廠雷鵬魁廠長） 

現場 

回應 

校長： 

謝謝雷主任的建議，學校會納入考量。循環經濟未來會讓興大成為亮

點，鼓勵各位老師集思廣益，興大是國內唯一可提出循環經濟這個前

瞻性學業的大學，對學校的發展很正面，2050 淨零碳排議題都會與循

環經濟相關，各位師長又是這方面的專家學者，希望學校成為領頭羊。 

 


